
Pièces 13 Pièces

Superficie 610 m²

Référence 85780596

Prix 4 000 000 €

Fontvieille
Maison à vendre (13990)
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En  situation  dominante  sur  une  petite  colline.  cette  propriété  entourée  d'oliviers

bénéficie d'un emplacement unique avec une vue panoramique exceptionnelle sur

un  étang  paisible  abritant  de  nombreux  oiseaux  migrateurs  dont  des  flamants

roses.  Conçue  principalement  de  plain-pied.  la  demeure  principale  d'environ  270

m²  se  distingue  par  son  agencement  en  "U".  optimisant  la  luminosité  et  la

connexion  avec  les  espaces  extérieurs  tout  au  long  de  la  journée  et  au  gré  des

saisons.  Elle  comprend  trois  chambres.  un  bureau  et  de  vastes  espaces  de  vie

tournés vers l'extérieur. À cela s'ajoute une grande ...

This  relatively  recent  property  in  an  elevated  setting  surrounded  by  olive  trees

commands an exceptional  view of a peaceful  lake renowned for its migratory bird

population, and notable pink flamingos.Mainly on a single floor and in a “U”-shape,

it offers about 270 sqm of living space bathed in sunshine and including spacious

living/reception  rooms  and  three  bedrooms.A  guest  house  benefiting  from

independent  access  comprises  three  further  bedrooms,  as  well  as  potential  to

create a home cinema, recreation room etc.With several garages (up to ten cars), a

studio apartment and a caretaker's ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence
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